

学校だより

— 心豊かに挑戦する二日比っ子の育成 —



ひびきなだ

— 元気に登校 笑顔で下校 —

令和5年6月20日

中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校

海の学習



5年生が、6月6・7日、渋川青年の家での、一泊二日の「海の学習」に行ってきました。久しぶりに泊を伴う研修を行うことができました。みんなで一緒に食事をしたり、お風呂に入ったり、同じ部屋で寝たり、日ごろなかなか経験できないことも体験しました。初日は、少し小雨が降る中でしたが、いかだを漕いだりカッターを漕いだりしました。特にカッターは、はじめは櫂がそろわず、うまく進みませんでした。次第に気持ちがそろい、全力で櫂をこぎ、ぐんぐんと進むようになりました。二日間で、協力することの大切さを学び、これからの生活にも、大きな糧となる学習になりました。



防犯教室 非行防止教室 インターネットモラル教室

6月2日体育館で、玉野警察署生活安全課と岡山サポートセンターから講師をお招きして、低学年は「不審者から身を守るための安全な行動について」の防犯教室を、中学年は「規範意識を高め、してもよいことといけないことについて」の非行防止教室を、そして高学年は「情報社会の危険から身を守り、情報社会のルール・マナーを守ることについて」のインターネットモラル教室を、それぞれ行いました。



自分の命を守ることや他人を傷つけないこと、そのために大切にしなければいけないことなど、楽しみながらも真剣に学びました。

プール清掃・プール開き

いよいよ、みんなが楽しみにしている、プール学習が始まりました。上学年の人たちが、きれいにプール清掃を行い、準備はばっちりでした。最近天気もよく暑い日が続くので、気持ちよくプールに入ることができています。



PTA 救急法講習会 緊急時引渡訓練

6月17日に土曜参観日がありました。救急法講習会では、みなさんに、大切な命を守るために心肺蘇生とAEDの体験をしていただきました。そして、津波を想定した引渡訓練も行いました。

